



*Asociación de Funcionarios
del Servicio Diplomático del Perú*

**PALABRAS DE LA SEÑORA CANCELLER ANA CECILIA
GERVASI CON OCASIÓN DEL 71° ANIVERSARIO DE LA
ASOCIACIÓN DE FUNCIONARIOS DEL SERVICIO
DIPLOMÁTICO DEL PERÚ (AFSDP)**

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL, 20:00 HRS.

- SEÑOR PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE FUNCIONARIOS DEL SERVICIO DIPLOMÁTICO DEL PERÚ, EMBAJADOR ELARD ESCALA SÁNCHEZ-BARRETO;
- SEÑOR DIRECTOR DE LA ACADEMIA DIPLOMÁTICA DEL PERÚ, EMBAJADOR GUSTAVO MEZA-CUADRA VELÁSQUEZ;
- SEÑOR DIRECTOR DESIGNADO DE LA ACADEMIA DIPLOMÁTICA DEL PERÚ, EMBAJADOR GONZALO GUTIÉRREZ REINEL;
- SEÑOR VICEMINISTRO ENCARGADO Y SECRETARIO GENERAL DE RELACIONES EXTERIORES, EMBAJADOR ELMER SCHIALER SALCEDO;
- DIRECTORAS Y DIRECTORES GENERALES DEL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES;
- SEÑORAS Y SEÑORES REPRESENTANTES DEL CUERPO DIPLOMÁTICO ACREDITADO EN EL PERÚ;
- SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO DIRECTIVO Y DEL CONSEJO DE VIGILANCIA DE LA ASOCIACIÓN DE FUNCIONARIOS DIPLOMÁTICOS;
- APRECIADOS MIEMBROS DEL SERVICIO DIPLOMÁTICO DE LA REPÚBLICA;

SEÑORAS Y SEÑORES:

DESDE SU CREACIÓN, HACE 71 AÑOS, LA ASOCIACIÓN DE FUNCIONARIOS DEL SERVICIO DIPLOMÁTICO DEL PERÚ HA DESEMPEÑADO UNA NOTABLE FUNCIÓN EN APOYO A LOS INTEGRANTES DEL SERVICIO DIPLOMÁTICO DE LA REPÚBLICA, POR CUANTO HA PROMOVIDO ACTIVAMENTE EL ESPÍRITU INSTITUCIONAL Y LOS VÍNCULOS DE CAMARADERÍA ENTRE LOS DIPLOMÁTICOS EN ACTIVIDAD, DISPONIBILIDAD Y RETIRO.

SU VALIOSA LABOR HA CONTRIBUIDO A FORTALECER LA UNIÓN ENTRE LOS ASOCIADOS SOBRE LA BASE DE LA SOLIDARIDAD MUTUA, VELANDO POR EL RESPETO Y LA DIGNIDAD DE LA FUNCIÓN DIPLOMÁTICA.

CONTINUANDO CON ESA TRADICIÓN DE COMPROMISO CON NUESTRA DIPLOMACIA Y DE FRATERNIDAD ENTRE SUS MIEMBROS, LA CANCELLERÍA CONTARÁ CON EL APOYO DE LA ASOCIACIÓN EN EL PROGRAMA DE MENTORÍAS QUE IMPULSA LA ACADEMIA DIPLOMÁTICA.

ESTE PROYECTO DE ACERCAMIENTO INTERGENERACIONAL BUSCA CONECTAR DE MANERA TRANSVERSAL A LOS FUNCIONARIOS DE TODAS LAS EDADES, GUARDANDO REGISTRO DE LAS REUNIONES, LO QUE PERMITIRÁ CONSTRUIR UNA MEMORIA ORAL QUE RECOJA LOS PRINCIPALES TEMAS DE LA POLÍTICA EXTERIOR PERUANA. ESTAS GRABACIONES SE INTEGRARÁN AL ACERVO HISTÓRICO DE TORRE TAGLE, CONSTITUYENDO UN LEGADO

VIVO QUE DARÁ SENTIDO DE CONTINUIDAD Y TRASCENDENCIA A LAS NUEVAS GENERACIONES QUE SE INTEGREN AL SERVICIO DIPLOMÁTICO DE LA REPÚBLICA.

DE OTRO LADO, COMO PARTE DEL EMPEÑO DE LA ASOCIACIÓN DE PONER EN VALOR LA FUNCIÓN DIPLOMÁTICA, HACIENDO HONOR Y JUSTICIA A LAS TRAYECTORIAS PROFESIONALES DE LOS MIEMBROS QUE CUMPLIERON MÁS DE 35 AÑOS DE SERVICIO, SALUDO LA INSTITUCIÓN DE LA “MEDALLA DE HONOR AL MÉRITO” QUE LA ASOCIACIÓN VIENE OTORGANDO A LOS FUNCIONARIOS QUE HAN PASADO A RETIRO Y, DE MANERA PÓSTUMA, A QUIENES LLEVARON CARRERAS EJEMPLARES.

LA GRATITUD Y RESPETO DE LOS COLEGAS DIPLOMÁTICOS POR QUIENES LOS ANTECEDIERON ENCUENTRA EXPRESIÓN SIMBÓLICA EN ESTE MEREcido RECONOCIMIENTO.

LA SOLIDARIDAD ES EL RASGO DISTINTIVO DE LA ASOCIACIÓN, PERO NO SOLO COMPRENDE A SUS MIEMBROS, SINO ALCANZA A QUIENES ENFRENTAN SITUACIONES DE VULNERABILIDAD EN CUALQUIER PARTE DEL PAÍS.

POR ELLO, TRANSMITO MI SINCERA FELICITACIÓN POR SUMARSE A LA CAMPAÑA “CADENAS DE SOLIDARIDAD”, IMPULSADA POR EL VOLUNTARIADO DE LA CANCELLERÍA, QUE BUSCA BRINDAR AYUDA HUMANITARIA PARA TRESCIENTAS FAMILIAS DAMNIFICADAS EN CHEPÉN Y CHOSICA A CAUSA DE LAS RECIENTES LLUVIAS Y DESLIZAMIENTOS.

SEÑORAS Y SEÑORES:

A 71 DE AÑOS DE LA FUNDACIÓN DE LA “ASOCIACIÓN DE FUNCIONARIOS DEL SERVICIO DIPLOMÁTICO DEL PERÚ”, EXPRESO, EN NOMBRE DE TODAS LAS GENERACIONES DE DIPLOMÁTICOS QUE HEMOS RECIBIDO DESDE ENTONCES EL ACOMPAÑAMIENTO DE ESTA INSTITUCIÓN, LA MÁS HONDA GRATITUD Y RECONOCIMIENTO.

LA PRESENCIA DE LA ASOCIACIÓN, SIEMPRE DIGNA Y SOLIDARIA, ES UN RECORDATORIO PARA TODOS LOS COLEGAS, DE QUE LA DIPLOMACIA PERUANA, MÁS ALLÁ DE SUS LOGROS Y OBJETIVOS, DE SU TRADICIÓN Y DE SUS SÍMBOLOS, ES UN EQUIPO HUMANO COMPROMETIDO CON EL PAÍS Y SU RELACIONAMIENTO CON EL MUNDO. LA ASOCIACIÓN NOS RECUERDA QUE ESE COMPROMISO ES IMPERECEDERO.

[BRINDIS DE HONOR]

POR ELLO, LES PIDO ALZAR SUS COPAS PARA BRINDAR EN HONOR DE LA NOTABLE LABOR QUE LA ASOCIACIÓN VIENE DESEMPEÑANDO EN APOYO DE LA CANCELLERÍA Y DEL SERVICIO DIPLOMÁTICO DE LA REPÚBLICA.

POR LA PROSPERIDAD DE NUESTRA ASOCIACIÓN Y LA FRATERNIDAD ENTRE SUS MIEMBROS...

¡SALUD!